AFPS 63 – Mairie de Montcel

Ciné-débat <u>vendredi 6 juillet à 20h</u>, salle des fêtes de MONTCEL

PALESTINE, la case prison

L'emprisonnement de longue durée est une composante structurelle de l'ordre colonial et du système d'apartheid israélien, afin d'obtenir la soumission d'un peuple qui réclame justice.

Depuis 1967, plus de 850 000 Palestiniens ont été emprisonnés (40 % des hommes).



A travers des interviews d'anciens détenus et de leurs familles, ainsi que de juristes palestiniens, israéliens et internationaux et d'anciens soldats mobilisés, ce documentaire met en lumière les mécanismes d'un système d'oppression qui dépasse les murs de la prison et maintient toute une société sous la menace permanente d'un emprisonnement arbitraire.

Ce ciné-débat fera suite à la cérémonie en mairie, à 18h, qui fera Salah Hamouri citoyen d'honneur de Montcel.

Salah est un jeune avocat franco-palestinien, arbitrairement emprisonné depuis août 2017, sans que le gouvernement français n'agisse vraiment pour le faire libérer.





Contact AFPS 63: afps.pdd@gmail.com FB: Palestine 63 Solidarité